

LUZINAY

La chapelle d'Illins, culture et patrimoine : les rendez-vous 2025

Propos recueillis par Françoise Granjon



Les membres du bureau collégial de l'association de La chapelle d'Illins, culture et patrimoine, réunis pour préparer leur programme 2025. Photo Le DL/Françoise Granjon

L'association de Luzinay, La chapelle d'Illins, culture et patrimoine, a dévoilé son programme des animations de l'année 2025. Rencontre avec Eric Reboux, membre du bureau collégial.

Eric Reboux, quel est l'objectif de l'association ?

« L'objectif est de proposer aux habitants de Luzinay et des alentours, des manifestations à caractère culturel, au sein même de la chapelle d'Illins. »

Quelles seront les manifestations culturelles de 2025 ?

« Notamment le festival Soirs de musiques, un évènement qui se déroule sur plusieurs jours avec quatre concerts prévus, les 16 et 17 mai et les 13 et 14 juin, et qui favorise la découverte de musiques traditionnelles et du monde. Mais aussi une série d'expositions temporaires sur trois week-ends de septembre, qui invitent des artistes locaux ou d'horizons plus lointains à venir à la rencontre d'un nombreux public et notamment des enfants de l'école primaire de Luzinay. Occasion aussi pour l'association de proposer une visite de la chapelle et de ses décors muraux datant du Moyen Âge. »

Comment financez-vous ces animations culturelles ?

« Lors de notre assemblée générale du mardi 28 janvier, réunissant une quinzaine d'adhérents, dont les représentants du Centre de recherche historique du Nord-Dauphiné (CRHND), nous avons précisé que le financement de ces manifestations est principalement assuré par les

bénéfices réalisés lors du traditionnel marché de Noël que l'association organise depuis maintenant plus de vingt ans, le dernier dimanche de novembre. La date à retenir pour celui de 2025, sera le 30 novembre dans la salle José-Gomez. »

Quel est le trophée que l'association a reçu en ce début d'année ?

« Toutes ces activités ont été récompensées, cette année, par le prix de la culture décerné par la municipalité de Luzinay en reconnaissance de tous ces moments qui rassemblent autour de la culture. Forte de ces encouragements, l'association proposera ainsi, cette année encore, de nouveaux rendez-vous culturels et festifs. »